

LES 5 OUVERTURES DE CONSCIENCE SUR TERRE

1 – LES ÂMES PRIMAIRES

Cela correspond aux premières vies de l'âme sur terre, aux bases, aux fondations.

Elles ont 2 spécificités :

- Aucune expérience antérieure (le « guide » lui choisit ses parents car l'âme est inexpérimentée). Ses parents seront des « âmes primaires évoluées ».
- Il y a 5 vies à ce niveau d'ouverture. A chaque vie, le « guide » choisira des parents en fonction des exigences de chacune des vies.

Ces âmes ne portent aucun intérêt à la vie spirituelle et ne seront pas interpellées par les personnes ouvertes spirituellement.

Elles fonctionnent à l'instinct et à l'impulsivité. Le « guide » leur présentera des situations pour que l'âme s'ouvre à la compréhension et à la réflexion.

2 – LES ÂMES JEUNES

Ces âmes ont la particularité de « **ne pas être autonomes** ». Elles attendent que ce soit les autres qui agissent à leur place. Ex. : elles ne travaillent pas et demandent des aides (avoir un logement gratuit), rencontrent toujours des difficultés financières et sollicitent souvent de l'aide auprès des autres etc...

Elles se positionnent toujours en victime et deviennent dépendantes des autres.

Elles choisissent leurs parents en fonction des acquis et de ce qu'elles doivent acquérir. Tant qu'elles n'auront pas acquis leur autonomie, elles resteront à ce niveau.

Il n'existe toujours pas d'ouverture spirituelle. Elles ne sont toujours pas dérangées par les âmes ouvertes spirituellement.

Dans la dernière vie, un déclic va se produire. Alors le passage s'effectuera dans l'étape suivante.

3 – LES ÂMES ADULTES

Elles deviennent indépendantes et se sentent de plus en plus puissantes.

Leur priorité devient **l'argent**. La majorité des âmes se situe à ce niveau (individuellement et collectivement). L'argent, le **paraître**, la **manipulation**, **l'Ego** et **le pouvoir sur l'autre** sont des fonctions prépondérantes.

Elles feront autant de vies que nécessaires pour comprendre l'importance de l'autre.

Ces âmes refusent d'entendre parler du spirituel car elles sont dans la toute puissance. Elles ne supportent pas les âmes élevées ou les vieilles âmes.

Dès que la compréhension et l'acceptation auront eu lieu, elles commenceront à s'interroger sur l'existence de l'âme.

4 – LES ÂMES ELEVEES

Elles vont sortir du JE pour aller vers le NOUS.

Elles vont comprendre qu'elles doivent se perfectionner et découvrir autre chose.

Elles prendront le nombre de vies nécessaire et seront gourmandes pour rencontrer les âmes ouvertes au spirituel. C'est au travers des expériences de l'âme adulte qu'elles affirmeront le nouveau paradigme.

Ce sont des personnes en quête de savoirs (formations), quitte à en prendre trop. Elles s'intéresseront à tout ce qui a trait au spirituel.

Elles proposeront leur aide sans vouloir diriger et seront à l'écoute des êtres. Toujours en n'étant pas dans une totale responsabilité mais avec quelqu'un au-dessus pour leur dire comment faire.

Dans leur dernière vie, elles prendront conscience qu'il leur appartient maintenant de mettre elles-mêmes les choses en place.

5 – LES VIEILLES ÂMES

Les vieilles âmes devront éviter les 3 écueils suivants (les 3 i) :

- L'impatience,
- L'intransigeance
- L'intolérance

Elles sont souvent confrontées à ces 3 sentiments face aux difficultés d'ouverture de conscience rencontrées par les 4 autres types d'âmes.

Elles ont le sentiment d'être en décalage par rapport aux autres, de façon temporelle (elles sont souvent en retard) ou dans la gestion de l'énergie (des hauts et des bas).

Elles doivent apprendre à se mettre à l'écoute de leur âme, de leur voix/voie intérieure.

CONCLUSION

Chaque ouverture a un intérêt spécifique. Plus on avance, plus la clarté et la compréhension se font.